

Polizeibeauftragter besucht die KD Trier

20.06.2016

Auf Initiative des BDK-Bezirksverbands Trier fand nach Einladung durch die Abteilung PE am Freitag, 10.06. 2016, ein Besuch des Bürger-/Polizeibeauftragten, Herrn Dieter BURGARD, bei der KD Trier statt.

Foto: Begrüßung des Polizeibeauftragten Dieter Burgard durch Herrn Polizeipräsident Schömann

Nach Begrüßung durch Herrn Polizeipräsident Schömann und den Stellv. Leiter der KD Trier, Herrn KD Lothar Butzen, nutzte Herr Burgard die Gelegenheit, sich und insbesondere seinen Arbeitsbereich umfassend darzustellen.

Dabei machte er beispielhaft Ausführungen zu einigen an ihn gerichteten Eingaben von Polizeibeamten, denen durch seine Funktion die Möglichkeit gegeben ist, sich abseits des Dienstweges an ihn zu wenden

- um Missstände oder Fehler aufzuzeigen oder
- wenn sie im Zusammenhang mit ihrer Tätigkeit in soziale oder persönliche Konfliktsituationen geraten sind bzw. Probleme mit ihrem Dienstherrn vorliegen.

Die zahlreich erschienenen Kolleginnen und Kollegen der Kriminaldirektion Trier nutzten die Gelegenheit, mit dem Polizeibeauftragten und dem Polizeipräsidenten ein reges Gespräch zu führen.

Insbesondere wurden thematisiert

- die bislang nicht realisierte „Angestelltenzusage“ der Landesregierung im Polizeibereich
- die Problematik der Wiederbesetzungssperre bei Tarifbeschäftigten
- der fehlende Elternzeitersatz bei der Sparte Kriminalpolizei
- der massive Anfall von Überstunden sowie der Umgang damit (ArbZVO)
- die Beförderungspraxis

Beim letzten Punkt wurde neben dem Anliegen von Regelbeförderungen (bis A 11) auch auf die mehr als mangelhafte Beförderungspraxis im Bereich der Funktionsstellen beim PP Trier

(s. hierzu auch BDK-Infos vom 16.12.2015 und 10.03.2016: <http://www.bdk.de/lv/rheinland-pfalz/aktuelles/bdk-update-1>)

in teils emotionalen Redebeiträgen hingewiesen.

Von vielen Teilnehmern wurden die Beiträge von Herrn Polizeipräsident Schömann zu den einzelnen Themen positiv wahrgenommen.

Nach der knapp 2-stündigen Veranstaltung wurden in einem abschließenden Gespräch mit Angehörigen des Bezirksvorstandes sowie dem BDK-Landes-vorsitzenden Christian Soulier die zuvor im Kollegenkreis vorgetragenen Problemfelder mit Herrn Burgard weiter thematisiert.

Wer sich über den Arbeitsbereich von Herrn Burgard informieren möchte, kann dies tun unter <http://www.derbuergerbeauftragte.rlp.de>

Wir werden den in Gang gebrachten Prozess weiter begleiten!

Der Bezirksvorstand